



#PARAELTRIBUNALELECTORAL

Rectifican su presupuesto

DIPUTADOS AVALARON LA REINTEGRACIÓN DE 500 MILLONES DE PESOS

POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Tras 19 horas, con 266 votos a favor, 204 en contra y una abstención, la Cámara de Diputados aprobó, en lo general y en lo particular, el dictamen con Proyecto de Decreto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2024, y lo remitió al titular del Poder Ejecutivo para sus efectos constitucionales. Dentro de las únicas tres reservas avaladas, está la reintegración de 500 millones de pesos

280

• ORADORES EN TRIBUNA, EN LA SESIÓN.

al presupuesto del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El dictamen del PPEF prevé un gasto neto total de nueve billones 66 mil 45.8 millones de pesos, un incremento real de 4.2 por ciento comparado con el 2023, y estima un déficit presupuestario de un billón 693 mil millones de pesos.

Entre lo aprobado está la propuesta de modificación presentada por el diputado del PT Reginaldo Sandoval, la cual se refiere al presupuesto del Tribunal, a fin de reponer 500 mdp de los 767 mdp que se les redujeron.

Apuntó que con este reajuste, el TEPJF contaría con un presupuesto de tres mil 622 millones 833 mil 452 pesos, lo que permitiría que tenga

OTRA RESERVA APROBADA

1 Habrá seguimiento al ejercicio del presupuesto en el Anexo 10.

2 El anexo es de erogaciones para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas.

presupuesto para realizar "la elección más grande de la historia". Sandoval detalló que se le asignó al organismo un presupuesto como si fuera un año normal; sin embargo, en el 2024 habrá elecciones, por lo que es necesario fortalecer a la institución.

También se aceptó la reserva presentada por el diputado de Morena Marcos Rosendo Medina, para adicionar el artículo décimo cuarto transitorio que establece que los recursos que se reintegren a la Tesorería de la Federación, derivados de la extinción de los fideicomisos constituidos por el Poder Judicial de la Federación, alrededor de 15 mil millones de pesos, se destinarán para atender los daños y desastres ocasionados por el huracán Otis en el estado de Guerrero. 📍



• **TRABAJO.** En la Cámara de Diputados, la sesión duró 19 horas. Inició el miércoles a las 10:30 horas.